



COMMUNIQUE

Notre héroïque armée a mis fin, ce dimanche 7 décembre 2025, à une vile tentative d'atteinte à la sûreté de l'État. Les assaillants ont été neutralisés et les enquêtes sont en cours pour arrêter leurs commanditaires et leurs complices présumés.

En ce moment crucial pour la défense des valeurs républicaines et la préservation de notre démocratie, l'Union Progressiste le Renouveau :

- 1. Condamne avec la plus grande fermeté cette manœuvre visant à remettre en cause le processus irréversible de développement de notre pays.**
- 2. Réaffirme son soutien total au Président de la République, Chef suprême des armées, ainsi qu'à l'ensemble des forces de défense et de sécurité pour leur action héroïque et salutaire.**
- 3. Appelle chaque citoyen à une vigilance patriotique renforcée et à une coopération active avec les Forces de Défense et de Sécurité pour garantir l'ordre et la paix.**

L'Union Progressiste le Renouveau réitère son engagement indéfectible pour la stabilité, la sécurité et le progrès de notre Nation.

Fait à Cotonou, le 7 décembre 2025

Prof. Joseph Fifamin DJOGBÉNOU

Président de l'Union Progressiste le Renouveau